

# Antrag Nr. 14-O-04-0028

## Aller Fraktionen

---

### Betreff:

Finanzmittel Ortsbeirat  
- Erwerb der Skulptur "AEOLIA`S PARK"

### Antragstext:

#### **Gemeinsamer Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen:**

Beim diesjährigen Kunstsommer hat die Künstlerin Pilar Soberon aus der Wiesbadener Partnerschaftsstadt San Sebastian in der Schwalbacher Straße die von ihr geschaffene Skulptur „Aeolia Park“- einen großen Ahornsamen- ausgestellt. Die nicht partinierte, nur polierte Bronze bekommt durch die Säure in der Luft Patina und verändert sich damit vor Ort. Dieses Kunstwerk findet viel Anerkennung bei den Bürgerinnen und Bürger der Stadt einhergehend mit dem Wunsch, die Skulptur möge in Wiesbaden bleiben.

Zwischenzeitlich hat u. a. der Wiesbadener „Partnerschaftsverein San Sebastian“ Spenden für die Anschaffung der Skulptur, gesammelt. Da die Künstlerin sich mit der Stadt Wiesbaden eng verbunden fühlt sind die Konditionen zum Erwerb der Skulptur entsprechend.

Um die Anschaffung zu realisieren, stimmen die Fraktionen des Ortsbeirates Wiesbaden Nordost zu, aus den Finanzmittel des Ortsbeirates 5000,00 € für die Anschaffung der Skulptur zur Verfügung zu stellen. Die Skulptur soll im Stadtbezirk Nordost installiert werden, vorzugsweise im Park „Warmer Damm“, der von den Bürgerinnen und Bürger der Stadt und Besuchern stark frequentiert wird.

Wiesbaden, 09.09.2014